

Herr Kolf erklärt, dass die CDU-Fraktion dem Punkt 2 des Beschlussvorschlages folgen möchte. Herr Ersfeld schlägt vor, das BHKW in zwei kleine Kraftwerke zu teilen und im Sommer nur eines laufen zu lassen, damit so noch mehr Energie eingespart werden kann. Herr Paul vom Fachplanerbüro informiert, dass dies ohne Probleme möglich sei. Nach einem kurzen fachlichen Dialog lässt der Vorsitzende über den Beschlussvorschlag abstimmen.

Beigeordneter Sterzenbach erläutert zu dem vorangegangenen Vorschlag von Herrn Ersfeld, dass dieser nicht in den Beschluss aufgenommen werden müsse, sondern als Hinweis in die Ausführungsplanung einfließt.